

Cuba dénonce devant l'ONU la loi étasunienne de rajustement cubain



La Havane, 20 sept. (RHC/PL).- Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé à l'ONU la loi étasunienne de rajustement cubain.

Au cours de la réunion de haut niveau de l'ONU sur la question des migrants et des réfugiés, il a signalé que cette législation encourage le trafic de personnes et la migration irrégulière.

Cette loi, rappelons-le, accorde à tout Cubain ayant mis un pied sur le territoire des États-Unis un permis de séjour automatique et des facilités de travail.

Abelardo Moreno a souligné que cette loi va à l'encontre des accords passés entre Cuba et les États-Unis afin de garantir une émigration légale, sûre et ordonnée.

Au nom de notre pays, Abelardo Moreno a souligné au cours de cette réunion au sommet sur les migrants et les réfugiés, que ceux qui fuient la misère et les conflits que d'autres ont déclenchés, ne peuvent pas être traités maintenant comme des animaux aux frontières des pays civilisés qu'ils prétendent gagner.

«Ces arrivées massives ne pourront pas être contenues en les criminalisant ou en construisant des murs énormes aux frontières, des camps de détention, en dressant des barrières administratives ou même militaires. Il s'avère incongru que ceux qui leur refusent aujourd'hui de refuge oublient que bon nombre de leurs ressortissants ont eu besoin de la protection d'autres pays pendant les deux guerres mondiales.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106281-cuba-denonce-devant-lonu-la-loi-etasunienne-de-rajustement-cubain>



Radio Habana Cuba